

「プール清掃」

6月4日（火）、最高気温30度の中、6年生はこの1年間のプールの汚れと戦うためにプールサイドに集まりました。5、6限目に、泥、虫、藻との壮絶な戦いを繰り広げました。



はじめ、カラカラに乾いた砂をタワシでこすり、バケツに移していきました。
『イメージしていたプール掃除と違うな…。』とみんな思いながらも、一生懸命取り除きました。



プール清掃は、プールの中だけではありません。壁も手洗い場もトイレも全てです。1年ぶりのプールは、とても汚っていました。時折、心が折れそうになるのを、6年生はがんばりました。



さあ、プール清掃本番です。水をまいてこすっていきます。いくら掃除をしても、いつまでもきれいにならないような…。でも、『千里の道も一歩より！』根気強くこすっていきます。



プールの横の溝にもいっぱい泥がたまっていました。黙々と掃除をしてくれたので、とてもきれいになりました。

みんなのおかげでプールが1年ぶりに蘇りました。さあ、6月11日（火）からプール学習がスタートします。今年は、気温が高そうなのでプール学習でリフレッシュしながら、ムシムシする梅雨時期の学校生活も楽しんでいきましょう！